



An Palmsonntag erinnern wir uns daran, wie Jesus in die Stadt Jerusalem einzog. Er wollte dort mit seinen Jüngern Passah feiern, das größte Fest der Juden. Jesus ritt auf einem Esel. Viele Menschen waren zusammengekommen und jubelten ihm zu. Sie winkten mit Palmblättern und legten Kleider und Tücher wie einen Teppich vor Jesus auf den Boden. Die Menschen waren begeistert, Jesus zu sehen. Sie riefen: Hosianna! Male Jesus, der auf dem Esel sitzt. Schreibe in bunten Farben das Wort HOSIANNA zwischen die Palmblätter, wenn du magst mehrere Male!

Erkennst du diese Wörter, die alle zur Geschichte passen, die du gerade vorgelesen bekommen hast?

